

Début de saison de qualité pour la GR vaudoise



Erine Vignon, Bex.

Très beau début de saison pour la gymnastique rythmique vaudoise. Après un championnat vaudois qui a réuni les deux sociétés amies, elles se sont retrouvées lors de plusieurs compétitions.

Tout d'abord à la Coupe Gianna, le 25 mars 2017, qui a vu nos gymnastes vaudoises remporter plusieurs médailles. Charlène Pasche (Lucens), chez les toutes petites a gagné la médaille de bronze, Norah Demierre (Lucens) en P2, celle d'argent et pour finir Zéane Marendaz a remporté la médaille d'or dans la catégorie B3. Le groupe G2 de Lucens a remporté l'or avec ses 5 rubans et le G3 de Bex le bronze avec les massues. La Coupe Gianna réunit chaque année, les jeunes gymnastes et les ensembles romands et tessinois et c'est l'amitié entre nos clubs qui dirige cette journée.

Plus tard, les deux sociétés se sont retrouvées lors des qualifications

pour les Championnats suisses. C'est avec le tout nouveau CRP Vaud que certaines de nos gymnastes s'y sont présentées et nous avons pu admirer leurs remarquables progrès. Trois d'entre elles sont d'ores et déjà qualifiées pour

les Championnats suisses 2017 qui ont lieu à Zurich en juin. Emīlie Marsden (Bex), Erine Vignon (Bex) et Marina Grigorov (Lucens) pourront en effet s'y mesurer aux meilleures gymnastes du pays. Nous attendons les résultats de la deuxième qualification junior, qui nous l'espérons apportera encore quelques qualifiées vaudoises. A noter également, la belle médaille de bronze de l'ensemble G2 de Lucens lors de la deuxième qualification jeunesse à Bâle. C'est un exercice sans lâché au premier passage qui les aura amené à ce résultat.

Pour les autres gymnastes restées en société, la concurrence a été difficile lors de ces qualifications, mais nous avons pu constater un très joli travail avec également de bons progrès pour ces gymnastes. Preuve que nos deux sociétés se portent bien.

Chantal Patriarca



Marina Grigorov, Lucens.